

COAHUILA

PAN autoriza que se concrete una coalición

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

SALTILLO, Coah.— La Comisión Permanente del PAN en Coahuila autorizó a su presidenta estatal Elisa Maldonado Luna, que, en caso de que se consolide la coalición entre un partido o más, la dirigente pueda suscribir, modificar y registrar el convenio ante la autoridad electoral.

Lo anterior, luego de sesionar ayer, junto con el Consejo estatal del partido para continuar con el proceso interno rumbo a la elección a gobernador y diputados locales.

Gerardo Aguado, secretario general del PAN, destacó que la autorización da un paso más en el cumplimiento de los requisitos estatutarios del partido, y les permite estar listos ante una coalición.



Avalan ejes

El Consejo Estatal del PAN aprobó la Plataforma Ejecutiva y Legislativa conformada por: desarrollo humano, economía, desarrollo al campo, transparencia y paridad.